

AQUARIUS wikipédia + Libération

Wiki :

Le navire Aquarius est un ancien garde-côte allemand construit en 1977, qui s'appelait alors la Meerkatze. Il appartient et est géré par la compagnie maritime allemande Jasmund Shipping

Le navire est affréter par SOS Méditerranée depuis janvier 2016 et financé principalement par des dons privés

Le contrat d'affrètement a débuté en janvier 2016, pour un lancement de mission fin février 2016, en partenariat avec Médecins du monde jusqu'en avril 2016, puis avec Médecins sans frontières (section Amsterdam) depuis mai 2016¹³. SOS Méditerranée est chargé des opérations de sauvetage en mer. Médecins sans frontières a pour responsabilité de prendre soin des rescapés une fois à bord de l'Aquarius.

Libé 7/12/2018

Puis l'Aquarius a perdu son pavillon de Gibraltar, s'en est vu accorder un par le Panamá, qui le lui a ensuite retiré fin septembre à l'issue d'une mission qui avait pris fin à Marseille, après le débarquement de 58 personnes à Malte. Sans pavillon, le navire aurait été dans l'illégalité en reprenant la mer, puisqu'il est obligatoire d'être enregistré. Le Liberia lui a fourni un pavillon temporaire mais celui-ci ne lui permettait pas de poursuivre ses opérations. Début décembre, Berne a refusé de le faire bénéficier d'un pavillon suisse.

